



# Oberurseler Woche

**Auflage: 26.700 Exemplare**

Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalzeitung für Oberursel mit den Stadtteilen Bommersheim, Stierstadt, Oberstedten, Weißkirchen und Stadt Steinbach.

**VP VON POLL**  
IMMOBILIEN

WIR WISSEN IHRE IMMOBILIE  
ZU SCHÄTZEN  
Tel.: 06172-680980  
Am Europakreisel | Bad Homburg

**NEU: jetzt auch in Oberursel**  
Tel.: 06171-887570  
Holzweg 7 | Oberursel

Herausgegeben vom Hochtaunus Verlag GmbH · Vorstadt 20 · 61440 Oberursel · Telefon 0 61 71/ 62 88 - 0 · Telefax 0 61 71/ 62 88 - 19

## *Auflösung des Rätsels vom 4. November*

Antwort von Christel Calmano-Wiegand zur „Haferflockensiedlung“: Die Siedlung mit den zwölf Doppelhäusern ist die „St.-Ursula-Siedlung“, die die Berliner Straße, Alexander-Hess-Straße, Herzbergstraße und Rossertstraße umfasst. In den 1950er-Jahren wurde sie in Selbsthilfe mit Unterstützung der Gemeinnützigen Siedlungsbaugenossenschaft „Das Familiengerechte Heim“, Worms, sowie der katholischen Kirche, die die Grundstücke in Erbpacht den Familien zur Verfügung stellte, für kinderreiche Familien errichtet. Ein paar Jahre später hatten die Familien Gelegenheit, die Grundstücke zu einem sehr „christlichen“ Preis zu erwerben.

Längst wurde bei fast allen Häusern an- und umgebaut und das Dach durch Gauben erhöht. Die „Gründerfamilien“ oder deren Kinder und Enkel

wohnen noch heute in zwölf der 24 Doppelhaushälften. Zwei Frauen aus der Anfangszeit leben noch. Einige Häuser wurden verkauft, ein Doppelhaus komplett abgerissen und durch neue Häuser ersetzt. Die „Neusiedler“ fühlen sich sehr wohl in der immer noch bestehenden „Siedlungsgemeinschaft“ und beteiligen sich aktiv an gelegentlichen Straßenfesten.

Damals lag der Rekord bei acht Kindern in einer Familie, heute gibt es immer noch zwei bis vier Kinder in den jungen Familien. Auf den Straßen können die Kinder nur noch eingeschränkt spielen, aber Inlineskates und Fahrräder haben ihren festen Platz. Auch nach fast 50 Jahren sind die Menschen hier immer noch sehr zufrieden mit ihrer „Siedlung“. Als Gewinner wurde Gerhard Hohmann aus Oberursel ermittelt.